

unterliegen, dass die Konservatoristinnen von Viertel auf die schlimmste Art und Weise verdächtigt und beschimpft worden sind. De-nn Viertel wollte dieselben doch offenbar <sup>in der Sitzung's Aufsätze</sup> als ausgehaltene Dirnen bezeichnen.

Ich bitte mir gefälligst Nachricht zukommen zu lassen, ob das Direktorium des Königl. Konservatoriums der Musik von Amtswegen gegen Viertel einzuschreiten gedenkt. Andernfalls würde ich Gelegenheit nehmen, den Vorfall jeder Konservatoristin mitzuteilen, damit jede von diesen Damen für sich in die Lage kommt, sich gegen die Beleidigungen Viertel's zu schützen.

Bemerken will ich noch, dass am fraglichen Abend in "Parterre" in der Tat einige